

Para publicación inmediata:  
29 de enero de 2025  
Contacto de Prensa:  
Danielle Currie

## **La Tesorería anuncia una nueva solicitud combinada de desgravación fiscal sobre la propiedad para las personas mayores de Nueva Jersey**

Las solicitudes estarán disponibles en línea a mediados de febrero y se enviarán por correo a más de un millón de residencias en las próximas semanas

Por primera vez en la historia de Nueva Jersey, las personas mayores de 65 años o más y los propietarios discapacitados o propietarios móviles podrán solicitar tres programas estatales de desgravación fiscal sobre la propiedad (Senior Freeze, ANCHOR y el próximo StayNJ) mediante una única solicitud. La nueva solicitud cumple un requisito de la "Ley Stay NJ", P.L. 2023, c.75, que exige una única solicitud combinada para los tres programas.

La División de Impuestos del Departamento del Tesoro enviará la nueva solicitud combinada, conocida como PAS-1, a más de un millón de hogares de Nueva Jersey a principios de marzo. La solicitud podrá consultarse en línea a mediados de febrero en [propertytaxrelief.nj.gov](http://propertytaxrelief.nj.gov).

Solo las personas mayores de 65 años y los propietarios discapacitados o que se desplazan con frecuencia tienen derecho a utilizar la solicitud combinada PAS-1 para solicitar los programas estatales de desgravación fiscal sobre la propiedad. La solicitud combinada PAS-1 sustituye a las antiguas solicitudes Senior Freeze y ANCHOR, lo que significa que los contribuyentes que cumplan los requisitos ya no tendrán que presentar solicitudes independientes para estos programas. La solicitud también se aplicará al nuevo programa de desgravación fiscal sobre la propiedad, StayNJ. La disponibilidad de los programas de desgravación fiscal sobre la propiedad de Nueva Jersey está sujeta a las asignaciones del presupuesto estatal.

La mayoría de los demás propietarios e inquilinos que suelen recibir prestaciones ANCHOR pueden seguir esperando recibir este verano una carta de confirmación de prestaciones ANCHOR que confirme su elegibilidad automática para ese programa, mientras que otros residentes elegibles pueden recibir un correo de solicitud ANCHOR invitándoles a solicitarlo.

La solicitud combinada PAS-1 podrá presentarse en línea en [propertytaxrelief.nj.gov](http://propertytaxrelief.nj.gov). Los solicitantes también tienen la opción de presentar la solicitud en formato impreso. Es importante señalar que, aunque la nueva solicitud combinada se pondrá a disposición en febrero de 2025 y se anima a los contribuyentes a que la presenten ahora, las prestaciones comenzarán a distribuirse en julio de 2025 de forma continua, como es habitual. La fecha límite para completar la solicitud combinada es el 31 de octubre de 2025.

"Esta nueva solicitud única facilitará a los residentes la solicitud de las prestaciones de desgravación fiscal a las que tienen derecho", dijo la tesorera del estado, Elizabeth Maher Muoio. "Nos complace ofrecer esta comodidad primero a la comunidad de personas mayores y discapacitadas de Nueva Jersey, ya que muchos están familiarizados con el 'libro azul' que se utilizaba anteriormente para el

programa Senior Freeze. Felicito a la División de Impuestos y a la División de Ingresos y Servicios Empresariales por sus denodados esfuerzos para hacer realidad esta modernización."

A finales de 2025, la División de Impuestos enviará cartas a los solicitantes de la solicitud combinada PAS-1 para indicarles las cantidades de las prestaciones de desgravación fiscal sobre la propiedad calculadas para cada programa.

Los contribuyentes que anteriormente recibían beneficios de Senior Freeze, ANCHOR o ambos verán algunos cambios en los programas en la solicitud combinada PAS-1:

**Beneficiarios de Senior Freeze:** Las normas de elegibilidad por ingresos han cambiado. A fin de poder optar al programa Senior Freeze, los ingresos anuales totales del solicitante deben haber sido de \$168 268 o menos en 2024, y de \$163 050 o menos en 2023. Además, los contribuyentes ya no tienen que incluir pruebas de los impuestos sobre la propiedad pagados con su solicitud.

**Beneficiarios del programa ANCHOR para propietarios:** Los propietarios ya no están obligados a tener un número de identificación y un PIN para solicitar las prestaciones.

Si desea más información, visite [propertytaxrelief.nj.gov](http://propertytaxrelief.nj.gov).